

無くそう貧困

一夏

キッカケ

貧困についてやろうと思ったキッカケは、TVで汚水を飲んでいる人が居たからです。それを元にSDGsをたどっていくと貧困にたどり着きました。なのでぜひ！最後まで見て下さい。

現状

現状は、さっきも言った「汚水を飲んでいる人が居る」と言う事です。その、汚水を飲んで病気になったり最悪亡くなってしまう時もあります。でも、病気になっても医者にかかれません。これが、現状です。

提案

提案①

1つ目はボランティアに参加することです。「ボランティア」と言っても沢山あります。例えば、「ゴミを無くそう！」みたいなのがあれば15番の「陸の豊かさを守ろう」に貢献できます。このようにSDGsに貢献できるようなボランティアに参加すると環境改善にも繋がります。そうすれば地球の人たちが「感謝」とか「助け合い」の言葉の意味が改めて知ることにも繋がるはずだと思います。

提案②

2つ目は「事故死0」です。私はこのような理由で事故死が起こると考えています。①は身の回りの環境です。身の回りの環境が悪くて、核物質の入った空気を吸うとかの事故が起きると考えています。②は家庭（学校）環境です。家庭（学校）の環境が悪かったり（いじめや暴力）して家がなくなってしまうたりすると思います。なので、まずは呼びかけから実践して行って段々とそのプロジェクトの幅を大きくしていけば1人でも命が助かると信じています。

まとめ

つまり私はSDGsの活動をしている国の国民として、与えられた自分達力を発揮したら良いと思います。